

Roberto Santofimio Varón, gerente del IBAL, sobre consejo de gestión extraordinario de gestión del riesgo

Hoy domingo mantenemos condiciones estables pese a todas las dificultades que hemos tenido. Durante el transcurso del fin de semana, producto de las fuertes lluvias y de las complicaciones operativas, hemos tenido cierre en absolutamente todas las bocatomas principales.

Anoche, por alta turbiedad, tuvimos cierre en la bocatoma Combeima.

Ayer, por el problema de inestabilidad en el sector de La Cascada, tuvimos dos cierres en la bocatoma Cay. Hoy hemos tenido cierres en la bocatoma Chembe. Y en Cocora, por atender una situación de mantenimiento en la tubería, tenemos cierre actualmente.

Reiteramos que pese a todas las circunstancias, en el momento, la única bocatoma que se mantiene con cierre es la de Cocora. Estamos trabajando para prontamente recuperar el servicio en esa zona.

En el resto, estamos haciendo labores de compensación para garantizar el servicio de suministro de agua a los ciudadanos.

Es importantísimo que la gente entienda que cualquier basura, cualquier hoja, cualquier residuo que quede en la vía pública es arrastrado por las aguas lluvias y llevados a taponar los sumideros, con lo cual se presentan problemas de inundaciones. Invitamos a los ciudadanos a no sacar su basura a destiempo, a no arrojar objetos en la zona pública, a conservar los frentes de su casa limpios, pero recogiendo la basura y guardándola hasta que sea el día que pase el 20.